
 
 

  Gutenstetten, 13.06.2014 
 
 
 
Anfrage und ggf. Antrag zur Zukunft des alten Feuerwehrhauses in 
Gutenstetten 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Eichner, 
 
 

In früheren Verlautbarungen des Wasserwirtschaftsamts Ansbach hieß es, daß das 
alte Feuerwehrhaus bestehen bleibe und seine Mauern in die Befestigungsanlage 
des Hochwasserschutzes eingebunden würden.  
Neueren Äußerungen können wir entnehmen, daß nun ein (Teil-?)Abriß des 
Gebäudes geplant sei. 
 
Dazu haben wir folgende Fragen: 
 
1. Welche der Aussagen entspricht dem aktuellen Planungsstand? 
 
2. Wurden Untersuchungen zum Vorhandensein von Fledermäusen im 
Feuerwehrturm angestellt? Durch die lamellenartigen Lüftungsschlitze bietet er einen 
idealen Lebensraum für Fledermäuse. 
 
Sollten Fledermäuse den Feuerwehrturm als Qurtier nutzen beantragen wir 
seinen kompletten Erhalt und seine Einbindung in den Hochwasserwall.  
 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Ursula Pfäfflin Nefian Norbert Reinzuch 
 

Grünes Fraktiönchen 

Gemeinderäte 
Norbert Reinzuch, Abtenweg 10, 91468 Gutenstetten 
Ursula Pfäfflin Nefian, In der Hofstatt 1, 91468 Gutenstetten 


